

3M unterstützt den Kinderbauernhof in Neuss

Erneuerung des „Wasser-Labors“ mithilfe von Mitarbeitenden des Unternehmens

Über 20 3M Mitarbeitende hatten gestern die Gelegenheit, einmal aus ihrem normalen Berufsalltag herauszukommen, um am Kinderbauernhof in Neuss einen Tag ehrenamtlich zu arbeiten. Das sogenannte „Wasser-Labor“ wurde dort unter Anleitung der Mitarbeitenden des Kinderbauernhofs rundum erneuert. Kinder sollen hier in Zukunft noch besser forschen und entdecken können.

Es wurde gesägt, geschraubt und gegraben: Unter anderem wurde ein Holzsteg gebaut, der es den Kindern ermöglicht, zukünftig sicher am angrenzenden Wassergraben zu experimentieren. Außerdem errichteten die Mitarbeitenden von 3M einen Zaun, um den Bereich von den angrenzenden Tiergehegen abzugrenzen und so die Sicherheit und Übersichtlichkeit zu verbessern. Mirco Gunjaca, bei 3M in Neuss im Bereich Forschung & Entwicklung tätig, zeigte sich begeistert: „Es hat richtig Spaß gemacht, gemeinsam mit meinen Kolleginnen und Kollegen tatkräftig anzupacken, um diesen Lernort für die Kinder neu zu gestalten und so auch etwas für die Gesellschaft zu tun. Ich freue mich schon sehr, hier demnächst auch wieder mit meiner Familie vor Ort zu sein.“

3M Volunteer-Initiative „Together, we give“

Mit seiner Initiative „Together, we give“ ermöglicht 3M seinen Mitarbeitenden weltweit, sich ehrenamtlich zu engagieren. Das Unternehmen ermutigt seine Belegschaft, sich mit KollegInnen, Teams und internen Netzwerken zusammenzutun, um sich gemeinsam in ihren Gemeinden zu engagieren und somit eine Vielzahl an lokalen Partnern zu unterstützen.

Über den Kinderbauernhof

Mit dem Bildungsangebot „Kinderbauernhof“ möchte die Stadt Neuss den Wert und die Wichtigkeit von Umwelt und Natur vermitteln, um eine nachhaltige Entwicklung zu fördern. Darüber hinaus steht das sozial-übergreifende Miteinander im Fokus der Bemühungen.

Zeichen mit Leerzeichen: 1.904

<https://news.3mdeutschland.de/CommunityImpactDay>